

Fecha: 22-01-2026
 Medio: El Pinguino
 Supl.: El Pinguino
 Tipo: Noticia general
 Título: **El perfil de la nueva ministra de Salud y su cercanía con la Región de Magallanes**

Pág. : 18
 Cm2: 465,7
 VPE: \$ 557.963

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad:
 No Definida

May Chomali fue presentada ayer por el Presidente electo José Antonio Kast

El perfil de la nueva ministra de Salud y su cercanía con la Región de Magallanes

● En 1985 se graduó como médico de la Universidad de Chile con distinción máxima. Se desempeñó como subdirectora médica de Clínica Las Condes y en septiembre del año pasado como directora de CENS firmó un convenio de colaboración con el Servicio de Salud Magallanes.

Datos y curiosidades

1

May Paulina Chomali Garib nació en Santiago. Su padre, Juan Chomali, fue dentista de los presidentes Jorge Alessandri y Eduardo Frei Montalva.

2

Tiene hermanos entre los que están el arzobispo de Santiago, Fernando Chomali, y el diplomático exembajador en Australia, Jaime Chomali.

3

Hizo su enseñanza básica y media en la Alianza Francesa y luego estudió Medicina a la Universidad de Chile, graduándose con distinción máxima en 1985. De allí se especializó en Salud Pública.

5

La mayor parte de su carrera la dedicó al sistema público en el Servicio de Salud Metropolitano Oriente, al que ingresó en 1991. Se desempeñó como epidemióloga, jefe del departamento de programa de personas y subdirectora médica. También fue directora del Instituto Nacional del Tórax.

4

Cursó un magíster en Epidemiología y un diplomado en Administración de Servicios de Salud.

6

Se integró a la Clínica Las Condes en el 2000 como subdirectora médica, cargo que ejerció por seis años.

7

Entre 2006 y 2017 fue directora de servicios médicos de Clínica Las Condes. Durante esa etapa, logró que el establecimiento obtuviera la acreditación internacional de la Joint Commission International.

Jesús Nieves
 jnieves@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

El Presidente electo José Antonio Kast designó el martes a May Chomali como la ministra de Salud de su gobierno.

Voces al interior del nuevo gobierno que ejercerá a partir del 11 de marzo, dicen que la doctora es una de las cartas más fuertes dentro del gabinete.

Su elección no es menor, de hecho, su foco será trabajar es disminuir las listas de espera del país en el que aguardan más de dos millones de personas. Una tarea no menor para alguien que conoce de cerca la salud pública (ver perfil).

La doctora Chomali es la exdirectora de Centro Nacional

8

Dentro de su se implementó la ficha clínica electrónica y se obtuvo la certificación internacional Healthcare Information and Management Systems Society.



El 11 de marzo May Chomali asumirá como ministra de Salud.

en Sistemas de Información en Salud (CENS) una institución que ha estado ligada a Magallanes desde septiembre del año pasado, cuando junto al

9

En 2017 se transformó en directora médica de CLC y en 2020 ejerció como subdirectora para el manejo del Covid-19.

Servicio de Salud Magallanes se firmó un convenio de colaboración que busca mejorar la calidad de los registros clínicos, reducir los tiempos de espera y promover una atención más eficiente y segura para los pacientes.

“Este convenio no solo nos permitirá implementar herramientas tecnológicas y metodologías innovadoras para mejorar la calidad de los registros clínicos y reducir los tiempos de espera, sino que también nos dará la oportunidad de formar equipos capacitados y fortalecer la interoperabilidad entre sistemas. Creemos firmemente que, a través de este trabajo conjunto, podremos acortar distancias y generar un impacto positivo y duradero en la vida de las personas que habitan esta región tan única y estratégica para el país”, afirmó la dijo en aquella oportunidad la directora Chomali.